

Alpenland feierte Saisonabschluss in Slowenien

Mit einer Reise über die Südsteirische Weinstraße ins slowenische Marburg beschloss das Reisebüro Alpenland seine heurige Ausflugsaison. 150 Gäste waren mit dabei.

Die diesjährige Saisonabschlussreise von Alpenland Reisen führte von 12. bis 13. November über 150 Gäste in die nahe an der österreichischen Grenze gelegene bezaubernde Stadt Marburg in Slowenien.

Bei Kaiserwetter erreichten die vier Alpenland Busse die zweitgrößte slowenische Stadt und das 5-Sterne-Thermal- und Wellnesshotel Habakuk direkt an einem wunderschön Park nahe der Ski-Weltcupstrecke und mit Blick über die Stadt gelegen. Nach einem entspannten Nachmittag freuten sich die Gäste am Abend schon sehr auf die große Alpenland Reisepreisverlosung, bei der wie jedes Jahr kein Teilnehmer leer ausgeht: Über den ersten Hauptpreis, eine Kreuzfahrt ins westliche Mittelmeer mit Busanreise im Wert von 499 €, den zweiten Hauptpreis, eine Busreise nach Rom und den dritten Hauptpreis, eine Reise an die Cote d'Azur mit Monte Carlo, Nizza und San Remo, freuten sich die Gewinner sichtlich.



▲ Die spätherbstliche Weinstraße bot den Alpenland-Stammgästen einen sehenswerten Ausblick.

Alpenland
Chef Werner
Manfreda und
Gattin Hilde-
gund (r.) mit
glücklicher
Gewinnerin.

Fotos:
Gert Schullin



„Wir wünschen allen Teilnehmern mit ihren Preisen viel Freude und gratulieren ganz herzlich“, freut sich Werner Manfreda, Chef von Alpenland Reisen. Die Musiker Otto und Günter aus Lienz sorgten für beste Unterhaltung und abwechslungsreiche Tanzmusik.

Nach einem reichhaltigen Frühstück erkundete man am Sonntagvormittag bei einer Stadtrundfahrt Marburg und reiste später weiter nach Pößnitz zum Weingut Eory an der Südsteirischen Weinstraße weiter, wo die farbenprächtige Herbststimmung noch einmal richtig zur Geltung kam. Bei einer zünftigen, reichhaltigen Brettljause und Musik ließ man das Wochenende langsam ausklingen, bevor die vier erfahrenen Buschauffeure die Gäste wieder sicher in die Ausgangsorte zurückbrachten.

„Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und hoffen, dass Sie ein schönes Wochenende verbringen konnten. Wir freuen uns bereits auf die neue Saison 2012 und sind schon in der Schlussgeraden bei der Erstellung unseres neuen Alpenland Erlebnisreisenkataloges Frühling und Sommer 2012, der wieder eine Fülle interessanter und erlebnisreicher Reisen quer durch Europa und weiter beinhaltet“, so Werner Manfreda.